

学校だより

平成24年5月

広島市立矢野南小学校 TEL888-6811 FAX888-6822

水・スページ http://www.yamominamico.edu.eity.birosbima.jp

新緑がまぶしい季節を迎えました。えげの山々がとても美しく、鳥たちの鳴き声が ひときわにぎやかになっています。先日の全校朝会では、ツバメやセキレイが安心し て巣を作り子育てしている様子をクイズを交えて話しました。早速、探検隊がいくつ も結成され、18個のツバメの巣を全部見つけたり、セキレイの巣を探して職員室の 窓に顔を押し付けて「ない、ない」と騒いだり、子ツバメの飛行訓練を発見して思わ ず感嘆の声を上げたり…。同日の1年生を迎える会では、先輩たちの優しさに触れた 1年生が、安心の笑顔で、呼びかけや歌に全力で挑んで自己発揮をしていました。「自 |然と人間の共生」、「人間同士の共生」をテーマに開校以来『平和』を手づくりしてき た伝統を受け継ぎ、今月は子どもたち一人ひとりが輝く運動会をつくっていきます。 新しく発足したPTAの役員さんを中心にした保護者の方々のご協力をいただき、教 |職員一丸となって頑張ってまいりますのでどうかよろしくお願い申し上げます。

学校長 佛圓 弘修(ぶつえんひろのぶ)

☆☆☆1年生を迎える会(4月24日)☆☆☆

1年生のみなさん、ようこそ!! お兄さん、お姉さんよろしくお願いします!!

6年生は、入学式や給食のお世話で一足早く、1年生との交流が始まっていますが、今 日は、全校で1年生の入学を祝い、楽しいひとときを過ごしました。



「1年生さん、入っておいで!」「ハ -イ!」2年生から6年生の大きな拍 手に迎えられ4年生が作った花のアー チをくぐって入ってきます。

胸には、3年生が作ってくれた大き なペンダント。2年生に招待状をもら い、楽しみにしていた会の始まりです。





1年生は、お礼に「幸せ なら手をたたこう」を動作 を交えて歌いました。元気 のいい声とかわいい仕草に 会場がほのぼのとしまし

5年生が作った「おめでとう」の看 板が1年生をあたたかく迎えます。

会場の準備は6年生。1年生の練習時にもひな壇の出し 入れをしてくれたそうです。頼りになる6年生です。

☆☆☆大切な命を守るための学習☆☆☆

子どもたちには、学校や地域で「安全」に過ごして欲しいと願っています。4月には、 そのための学習を行いました。

☆歩行教室(1年生)



広島市道路交通局の方から、横断歩道の渡り方や道路の歩き方、 踏切の渡り方を教わりました。体育館に用意された交差点や歩道 を使って、横断歩道の真ん中までは右を見ながら、後半は左を見 ながら渡ることを実際に練習しました。感心なのは、次の朝、手 を挙げて渡っている1年生がたくさんいたことです。うれしい光

景でした。

☆自転車教室(4年生)

4年生にとっては、待ちに待った自転車教室。海田警察暑、矢 野交番、交通安全推進隊の皆さんの指導のもと、真剣な表情で臨 んでいました。後方の安全確認は、4年生にとってはかなり難し い様子でしたが、身を守るためには必ず身に付けて欲しい習慣で

す。また、自転車は子どもと言えども加害者になるケースもあります。自身と歩行者の安 全を守るためのルールやマナーを身に付けて欲しいと思います。

☆避難訓練(全校)



23日、今年度初めての避難訓練を行いました。災害 発生時には、正しい情報を得て、安全に早く避難するこ とが求められます。体にしっかりと覚えさせたいことで す。今年度も火災や地震、不審者等を想定した訓練を計 画的に行います。

☆放課後の過ごし方(全校)

5丁目絵下山登山口から少し入った所に、砂防ダムがありま す。現在、水がたまり、かなりの深さになっています。学校で は、山や川に入らないように指導しています。また、地域での 遊び方や帰宅時刻等についても指導しております。ご家庭でも 「南っ子のくらし」を一緒にお読みいただき、遊び方について 話題にしていただけるとありがたいです。



栄養士の交代について

冷田晴恵栄養士が病気療養に入 ることになりました。4月12日 より久保田早苗 (くぼた さなえ) |栄養士が着任しました。よろしく お願いします。

南っ子相談日 (毎月第3火曜日)

児童への体罰やセクシュアル・ハラスメント. 不登校、いじめなどの相談に応じる窓口です。 プライバシーの保護及び秘密の保持は厳守しま す。お気軽にご相談ください。 相談員が電話相 談や直接相談に応じます。

相談員:生徒指導主事・主幹・教頭